LOCALE EXPRESS DL MAY 1.18

MONTVALEZAN

Les écoliers ont participé à la dictée du Tour de France



→ La Rosière ne fait pas seulement partie des 19 villes qui auront le plaisir de voir passer le Tour de France, elle sera aussi ville d'accueil de la 11e étape! Pour cette occasion, les écoliers de ont participé à la "dictée du Tour," projet annoncé par le directeur du Tour de France, Christian Prudhomme, et initié avec le soutien de la fondation Varenne. Pas moins de 5000 élèves au total ont été concernés et ont participé à cette première édition. Un extrait d'un article de presse quotidienne régionale avec pour sujet le Tour de France et les cyclistes, a été sélectionné.

Les neufs meilleurs élèves de chaque ville participante ont gagné un billet pour vivre le Tour en juillet prochain. Ils auront le privilège d'accéder au Village Départ, à la tribune d'arrivée, au podium signature avec les coureurs et découvrir les coulisses du Tour. Les écoliers montvalezanais ayant participé à la dictée du Tour ont également reçu quelques souvenirs. Tous attendent avec impatience le mercredi 18 juillet pour accueillir à La Rosière l'événement cycliste.